

Kado Terindah HUT Bhayangkara di Pasaman, Polisi Tangkap 43,7 kg Ganja



Journalist: **anto**, Tanggal: *11 Jul 2019*

PASAMAN -- Bertepatan di moment peringatan hari ulang tahun ke 73 Kepolisian Republik Indonesia, Kapolres Pasaman beserta jajaran, dihadiahi 'piala' prestasi, atas kesukses menangkap 43.7 kg paket besar ganja kering siap edar, berikut dua tersangka serta satu unit mobil Toyota Avanza warna Silver BA 1513 MZ.

Drama penangkapan kurir narkoba lintas propinsi kali ini, berlangsung cukup dramatis, di jalan lintas Sumatera, tepatnya samping SPBU Pertamina Lubuk Sikaping, kawasan Sawah Panjang, Jorong Ambacang Anggang, Nagari Air Manggis, Lubuk Sikaping, Pasaman. Kamis (11/07/2019) sekira pukul 05.00 wib.

Kedua tersangka yang berhasil di bekuk, masing-masing TJ pgl RINO, (35) warga Jorong Balai Baru Desa Tanjung Barulak Kecamatan Tanjung Emas Kabupaten Tanah Datar dan RA plg Ian (24) warga Surau Baru Jorong Koto hilalang Desa Balingka Kecamatan IV Koto Kota Bukittinggi.

Dalam penangkapan terbilang besar itu, berhasil disita 43 paket besar diduga narkotika jenis Ganja Kering yang dibalut dengan lakban warna coklat dan 1 (satu) minibus Toyota Avanza warna Silver, BA 1513 MZ, yang dikendarai tersangka.

Aksi penangkapan berawal hari Rabu tanggal 10 Juli 2019, pukul 18.00 wib, dimana Satuan Reserse

Narkoba Psaman memperoleh informasi akan ada yang pengiriman narkoba jenis ganja dari Sumatera Utara ke Sumatera Barat, melewati pintu Kabupaten Pasaman.

Dari informasi itu, Kapolres Pasaman AKBP Hasanuddin memerintahkan Kasat Resnarkoba, Iptu Syafri Munir SH melakukan patroli pengintaian dan penangkapan tersangka dan barang bukti.

Pengintaian dilakukan mulai dari wilayah perbatasan Sumbar-Sumut, di utara Kecamatan Rao dan melakukan pemeriksaan terhadap sejumlah kendaraan yang melewati wilayah itu.

Begitu sasaran sudah terdeteksi masuk ke teritorial Pasaman, maka segera dilakukan penyetopan kendaraan di depan SPBU Sawah Panjang Lubuk Sikaping. Dan sekira pukul. 04.00 wib, Rabu (11/7), mobil Avanza silver BA 1513 MZ yang di TO tersebut, terpaksa dihentikan paksa, lantaran si sopir berusaha kabur dari sergapan petugas.

"Syukurlah, tersangka dapat diamankan, termasuk BB Ganja dan mobil yang mereka kendarai," ujar Iptu Syafri Munir, SH, Kasat Narkoba Polres Pasaman.

Hasil interogasi para tersangka, terungkap bahwa paket ganja kering dibawa dari Desa Laru, Kabupaten Mandailing Natal, Propinsi Sumatera Utara.

"Saat ini, barang bukti berupa 43 paket besar ganja kering, seberat 43 kg, tersangka dan barang bukti lainnya, sudah kita amankan di Polres Pasaman, guna proses lebih lanjut." ungkap Syafri Munir.

Editor: Anto



Sumber:

<http://wartabhayangkara.com/news/detail/>

[kado_terindah_hut_bhayangkara_di_pasaman_2c_polisi_tangkap_43_2c7_kg_ganja_](#)